

Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 72291
Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de

Jüttner zu jüngsten Spekulationen um ICE-

Neubaustrecke

Berlin, 9. September 2011 – Der Mannheimer CDU-

Bundestagsabgeordnete Prof. Dr. Egon Jüttner nahm die heutige

Meldung in der Süddeutschen Zeitung und in Spiegel online zum

Investitionsrahmenplan 2011-2015, wonach der Bahnknoten

Mannheim und die ICE-Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim nicht

wieder in den neuen Fünfjahres-Plan des Bundesministeriums für

Verkehr, Bau und Stadtentwicklung aufgenommen seien, zum Anlaß,

sich mit der Spitze des Bundesverkehrsministeriums in Verbindung zu

setzen. Dort erhielt Jüttner die Auskunft, daß es sich bei diesem

Rahmenplan lediglich um einen noch nicht abgestimmten

Arbeitsentwurf handele, dessen Inhalte noch verändert werden.

Insofern könne derzeit noch keine definitive Aussage zum Projekt

Mannheim-Frankfurt gemacht werden. Jüttner schrieb gleichzeitig an

Bundesverkehrsminister Dr. Ramsauer und machte ihm die Bedeutung

der geplanten Neubaustrecke deutlich. Jüttner: „Viele Jahre haben wir

für dieses Projekt gekämpft. Das lassen wir uns jetzt nicht aus der

Hand nehmen.“ Jüttner verwies in diesem Zusammenhang auf die

Bahndividende, die bis 2014 auf 525 Millionen Euro steigen und ab

2015 auf 700 Millionen Euro angehoben werden soll. Diese Dividende

werde, so Jüttner, vom gesamten Konzern erbracht und stehe direkt

für die Schiene, und somit auch für Mannheim, zur Verfügung.

Jüttner: „Gerade angesichts dieser Zahlen ist es für uns

selbstverständlich, daß das Projekt Frankfurt-Mannheim

baldmöglichst verwirklicht wird.“


